

# 城址の丘



教育スローガン  
**夢 努力 思いやり**  
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中だより  
平成30年12月号  
校長 遠井潔之輔

冬の空に星座がますます冴え渡り、まもなく2学期も終わりを迎えようとしています。今学期も生徒たちが学習や部活動、学校行事や対外行事において一生懸命に頑張る姿が随所に見られたことを大変うれしく思います。また保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に温かい御支援、御協力をいただき、心より感謝申し上げます。残りの日々も生徒たちにとって充実した毎日になるよう、指導を継続して参りますので御協力よろしく申し上げます。

## ♡ 「心の襷で強めた絆」 校内駅伝大会 ♡

11月14日(水)、爽やかな秋晴れのもと、総合運動公園において校内駅伝大会を実施しました。どのクラスも事前に作戦を練り、優勝を目指し懸命に襷をつなぎました。走る生徒の真剣な表情、それを熱心に応援する仲間の温かい眼差し、襷はまさに「心の襷」となってつながれていきました。「心の襷」がクラスや友だちの絆を強める、すばらしい駅伝大会でした。



懸命に走る！

### 学級対抗の結果

- 1年優勝 : 1年2組
- 2年優勝 : 2年1組
- 3年優勝 : 3年1組

とてもよく頑張りました！



熱い声援を送る！

## ◇ 「おはなし会」がありました



11月5日(月)、校内読書週間の催しの一つとして、小山市読書ボランティアの皆様をお招きし、「おはなし会」を行いました。ボランティアの方々各クラスに1人ずつ入って物語の読み聞かせをしてくださり、生徒たちは引き込まれたように聞き入っていました。生徒たちの読書意欲をかき立てるよい機会となりました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。

## ◇ 「あいさつ運動」展開中！

本校では生徒会を中心に年間を通して「あいさつ運動」を展開しています。先月は「あいさつコンクール」を実施し、毎朝、クラスごとに校舎前に立ち、登校する生徒たちを明るいあいさつで出迎えました。これからも全校生徒の手で、いつでもさわやかなあいさつがこだまする吹上中学校をつくっていきます。



## ◇ 運動公園の清掃を行いました



11月10日(土)、とちぎうづまライオンズクラブの皆様とともに、恒例の運動公園清掃を行いました。各部活動の1・2年生と教職員が参加し、落ち葉やごみ等の回収作業をしました。日ごろから部活動等で利用させていただいている運動公園を、心を込めてきれいにしました。今後いろいろな形で地域に対する恩返しをしていきます。ライオンズの皆様、お世話になりました。

## ◇ 防災教育その1 - 避難訓練(予告なし)

11月19日(月)、火災を想定した避難訓練を予告なしで行いました。突然起きる災害に対して適切に行動できるようにすることがねらいです。今回も生徒は迅速で適切な避難行動をとることができました。これもこれまで行ってきた防災教育の成果の表れです。御家庭でも折にふれ、防災について話し合ってください。



## ◇ 防災教育その2 - 防災学習(2学年)



11月28日(水)、2年生全クラスで防災学習を実施しました。「吹上中を避難所としてコーディネートしよう」というテーマで、中学生である自分たちにできることは何かを考え、話し合いました。また、茂木隆吹上公民館長様から実際の避難所運営について必要なことや苦労したことなどのお話を聞き、理解を深めました。地域の一員として、地域防災への意識も高まっています。

## ◇ 薬物乱用防止教室 がありました

11月29日(木)、3年生を対象に、横浜税関宇都宮出張所より講師の先生方をお招きし、薬物乱用防止教室を開催しました。生徒たちは、薬物の種類や依存性の高さ等についてのお話を聞き、改めて薬物の怖さを知りました。また、誘われて始めてしまうケースが多く、きっぱりと断る勇気を持つことが大切であると再確認しました。これからも自分たちの手で健康な生活を守っていきます。



## ◇ 吹上地区駅伝大会・栃木市中学校駅伝大会 頑張りました!



11月25日(日)には第55回吹上地区1周駅伝大会が開催され、本校生徒が各自治会の選手として多数参加しました。

また、12月5日(水)には栃木市中学校駅伝大会が開催され、本校は選抜メンバーが出場しました。(写真)男子が第3位入賞、2年の高久堅太郎さんが新記録で区間賞を受賞するなど、素晴らしい成績を収めました。応援ありがとうございました。

## ◇ 盲導犬ふれあい教室 がありました

12月5日(水)、校内人権週間の催しの一つとして、東日本盲導犬協会より講師の先生方をお招きし、「盲導犬ふれあい教室」を開催しました。盲導犬の役割や訓練についてお話をいただいた後、代表生徒数名がアイマスクを付け、盲導犬の補助による歩行体験を行いました。生徒が興味を持って参加し、人権感覚を磨くよい機会となりました。講師の先生方、ありがとうございました。



## ◆ 冬休み直前 ◆ ～ 保護者・地域の皆様へのお願い ～

12月26日(水)～1月7日(月)の13日間は冬休みとなります。子どもたちの健康で安全な生活を守るため、以下のことに御協力をお願いします。

保護者の皆様へ	○ お子様が健康で安全な生活を送れるよう、御家庭でも御指導ください。 ○ 全国各地でSNS等の利用によるトラブルが多発しています。事件・事故に巻き込まれないよう、くれぐれも御注意ください。
地域の皆様へ	○ 地域での子どもたちをお見守りください。万一、子どもたちの問題行動に気づいた場合は御一報ください。(吹上中学校 Tel 31-1958)

○ 吹上中学校HPもぜひ御覧ください。(栃木市教育ポータルサイト-吹上中学校 で検索できます。)